

PATINAJE

El junior del Patín Siero, Jorge Vega, se luce en la Copa de Europa

Jorge Vega, del Club Patín Siero, logró el triunfo en la prueba de 10.000 puntos categoría junior de la Copa de Europa de velocidad que desde el viernes se está disputando en el patinódromo de Moreda (Gijón) organizado por el club Pelayo. La suya fue la actuación más destacada de la representación asturiana ya que por la mañana había acabado en tercera posición en la prueba de 500 metros sprint. Los cadetes Camila Cabanzo, de Venezuela, y Luvyansh Pandey, de la India, doblaron victoria en esta segunda jornada al imponerse en las dos pruebas celebradas. La jornada de ayer pudo celebrarse con normalidad

Una de las pruebas celebradas ayer en Moreda. | Luis Velasco



dad al contrario que la del viernes, en la que la lluvia impidió que se pudiesen disputar todas las pruebas previstas. El patinódromo de Moreda tiene techo, pero no paredes laterales y cuando llueve siempre hay alguna parte de la pista que se moja e, incluso, dependiendo de la intensidad de la lluvia, se llegan a formar charcos. Las constantes peticiones desde hace años para que esto se solucionara no están teniendo la respuesta deseada por los clubes asturianos y el viernes quedó otra vez de manifiesto. Y esta vez con patinadores extranjeros también afectados. | J. J.

Baloncesto

El Alimerka Oviedo, a rematar la faena

El OCB busca ante el TAU Castelló su tercera victoria seguida, que le acercaría mucho a la permanencia

Antonio Lorca Oviedo

El Alimerka Oviedo Baloncesto tratará hoy (17.00 horas) en Pumarín de alargar una racha de dos victorias que les ha dado tranquilidad en la clasificación de la LEB Oro. El OCB, que lleva diez triunfos en lo que va de temporada, recibe al TAU Castelló, equipo que ocupa la antepenúltima posición, en descenso, con seis victorias, por lo que un triunfo del equipo de Javi Rodríguez supondría un paso muy importante para lograr el objetivo de seguir una temporada más en la segunda categoría en importancia del baloncesto español.

Los de Oviedo lograron frenar una racha de seis derrotas, que les había complicado un poco el camino tras un buen inicio de campaña, y lo hicieron con dos victorias que estuvieron lideradas por Raúl Lo-

baco, héroe especialmente en la última jornada, ya que logró el triple definitivo (78-81) en la cancha del Clavijo, en Logroño, en el último segundo del encuentro.

El rival al que se va a medir hoy el equipo asturiano, a pesar de su posición en la clasificación, se presenta como un obstáculo importante. En la primera vuelta, en el partido que el OCB jugó en Castellón, les superaron con claridad (83-61) en uno de los partidos más flojos que han hecho este curso. El equipo que entrena Juan Antonio Orenaga, además, tiene el partido de hoy marcado en rojo para intentar reconducir una situación que les ha puesto muy complicada. Para ello han incorporado a un alero, Thatch Unruh, que debutará en Oviedo.

El conjunto azul, por su parte, tiene a todos los jugadores disponibles en un partido en el que se espera un Pumarín prácticamente lleno.



Javi Rodríguez, dando indicaciones durante un entrenamiento del Alimerka Oviedo en Pumarín. | OCB

Victoria clave (66-73) del ADBA Sanfer

N. M. Avilés

El ADBA Sanfer logró ayer en la cancha del Tenerife La Laguna Clarinos una victoria clave en su lucha por la permanencia. El equipo de Avilés, antepenúltimo de su grupo de Li-

ga Femenina 2, superó al penúltimo, al que ahora ya saca dos victorias de ventaja cuando quedan solo tres jornadas para acabar la temporada. Marta Gómez, con 17 puntos y 7 rebotes, fue la más valorada del equipo asturiano.

Voleibol

El Oviedo sigue vivo tras ganar al Grupo Covadonga

J. J. Gijón

El Oviedo Voley se jugará su permanencia en la Superliga 2 en la última jornada en la cancha de un rival directo como es el Astillero, que ayer ganó 2-3 en Torrelavega. Las ovietenses ganaron 3-2 (26-24, 25-18, 16-25, 14-25 y 15-13) a un Grupo Covadonga que no se jugaba nada. El Oviedo se ve beneficiado por la clara derrota del VP Madrid ante el Torrejón, lo que le permite superarle en la clasificación y le servirá para mantener la categoría hacer lo mismo que el conjunto madrileño en la última jornada. El VP Madrid juega en casa ante el Torrelavega, que tampoco está libre de caer a puestos de descenso.

Por su parte, en la Superliga 2 masculina el Cid Jovellanos Gijón Voley se impuso (1-3) en la cancha del Palencia 2024 o, lo que es lo mismo, la selección nacional junior. Los parciales fueron de 12-25, 18-25, 25-22 y 23-25. Ninguno de los dos equipos se jugaba nada en este encuentro.

TENIS

El Torneo de Semana Santa trae 130 tenistas de todas las edades a Oviedo

Las pistas de tenis del Parque del Oeste se vistieron de gala para presentar ayer el Torneo de Semana Santa que se disputarán en Oviedo a partir de mañana y que congregará en la ciudad a 130 tenistas de 27 clubes diferentes. Esta competición, organizada por el Club Pro Tenis de Oviedo, se disputa en cinco categorías: benjamín, alevín, infantil, cadete y absoluta, en masculino y en femenino. Los clubes que van a llenar la ciudad de tenis estos próximos días vienen de seis comunidades autónomas diferentes: Asturias, Cantabria, Madrid,

Por la izquierda, Alicia Pérez, Conchita Méndez, Paola Suárez, Alberto Sanz, Javier Rodríguez y Carlos Alcaraz. | Irma Collín



Castilla y León, Castilla La Mancha y Extremadura. En la presentación del torneo, que tuvo lugar ayer en las instalaciones del Parque del Oeste, estuvo presente la extenista Paula Suárez, actual presidenta del club, considerada como una de las mejores doblistas de la historia, modalidad en la que ganó ocho Grand Slams. También estuvo representado el Ayuntamiento de Oviedo, con la presencia de la concejala de Deportes, Conchita Méndez, así como la Federación Asturiana de Tenis, con la presencia de uno de los miembros de la junta directiva, Javier Rodríguez.